



Pièces	4 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	11284KP
Prix	750 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice et kiryl (+33/608/58/64/35) vous présentent: au coeur de carré d'or, offrant un style de vie inégalé entre le luxe urbain et la tranquillité Côtière. Avec ses 101 m2, cet appartement 4 pièces propose un espace généreux comprenant un double séjour lumineux, deux grandes chambres, une cuisine indépendante et une terrasse ensoleillé de 14 m2. Profitez de l'accès direct aux plages, à la promenade des anglais et à la zone piétonne, ainsi que des commodités du centre-ville à proximité. Avec une cave incluse, la climatisation et un potentiel d'aménagement ...

Your real estate agency in Nice and Kiryl (33/608/58/64/35) present to you: In the heart of Carré d'Or, offering an unrivaled lifestyle between urban luxury and coastal tranquility. With its 101 m2, this 4-room apartment offers generous space including a bright double living room, two large bedrooms, an independent kitchen and a sunny terrace of 14 m2. Enjoy direct access to the beaches, the Promenade des Anglais and the pedestrian zone, as well as the amenities of the nearby city center. With a cellar included, air conditioning and personalized development potential, don't miss this unique ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

